

DEM WEGWERFGEDANKEN TROTZEN



Das engagierte Team einer Höchster Institution, dem Second Hand Shop PLUTO

Seit mehr als 20 Jahren können Eltern im PLUTO Bekleidung für Kinder und Spielsachen aus zweiter Hand kaufen. 1996 entstand die Idee in den Reihen der Frauenbewegung Höchst und wurde dann von engagierten Frauen aus dem Vorstand umgesetzt.

Qualität ist wichtig! Damals wie heute können Familien in Höchst und Umgebung durch ein großes Angebot ihr Haushaltsbudget deutlich entlasten. Wer zum ersten Mal das Geschäftslokal in der Schlossergasse 1 betritt, staunt nicht schlecht. PLUTO führt ausschließlich „mittel- bis hochklassige“ Ware aus zweiter Hand.

„Wir legen großen Wert auf Qualität. Uns ist der Hintergrund der Produkte wichtig. Die billige Qualität der Discounter findet man bei uns nicht.“ so Christina Blum, die von Anfang an dabei ist. So wird beste Markenware, zum Teil kaum gebraucht für viele leistbar.

Mit viel Engagement

PLUTO funktioniert nur, weil engagierte Frauen am Werk sind, die viel Freizeit und Herzblut in ihren Shop stecken. Vizebürgermeisterin Heidi Schuster-Burda ist stolz auf das Höchster Vorzeigeprojekt aus den Reihen ihrer Frauenbewegung:



Christina Blum mit Vizebürgermeisterin und Obfrau der Frauenbewegung Heidi Schuster-Burda

„Der Aufwand um den Shop auf diesem Niveau zu betreiben ist ungemein groß und ist nur möglich, weil viel ehrenamtliche und unbezahlte Arbeit in den Betrieb investiert werden.“

Die Idee hat natürlich auch externe Unterstützer: So muss Dank

der Familie Blum für den Shop keine Miete bezahlt werden. Auch die Gemeinde unterstützt mit der Übernahme der Betriebskosten die Initiative.

Ausbau im Sortiment

Auch in Zukunft werden Familien im Rheindelta weiter unterstützt. PLUTO kann auch mit Neuerungen im Angebot aufwarten. Christina Blum: „Wir haben unser Spielwarensortiment stark ausgebaut. Es ist mittlerweile zu einem echten zweiten Standbein geworden.“

Eltern finden hier Spielsachen vom Kleinkind bis ca. sechs Jahre. Unter anderem Lego, Duplo, alles für die Puppe, Trittroller, Dreiräder, Rollerblades, Fußballschuhe usw.

Und was macht PLUTO mit dem erwirtschafteten Geld? Dazu informiert Christina Blum: „Da sind wir unserer Idee aus dem Jahre 1996 treu geblieben. Wir unterstützen damit soziale Projekte. Unser Tipp: Schauen Sie doch einmal in der Schlossergasse 1 vorbei.“

Aktuell gesucht werden:

Dreiräder, Laufräder, Bobby Car, Trittroller, Treppenhochstühle mit Bügel und Beistellbettchen

GUT ZU WISSEN

ÖFFNUNGSZEITEN

dienstags 9.00 bis 11.00 Uhr
und 14.00 bis 18.00 Uhr
mittwochs 14.00 bis 18.00 Uhr
Warenannahme:
dienstags bis 18.00 Uhr
mittwochs bis 16.00 Uhr

KONTAKT

Pluto Second Hand Shop
Schlossergasse 1, A-6973 Höchst
+43(0)650 453 93 32
www.pluto-hoehchst.at

BEMERKENSWERTE SPENDENSUMMEN



Silvia Saurer-Kaufic (Obfrau EV VS Kirchdorf), Andrea Trappel-Pasi Sozialsprengel Rheindelta, Susanne Gobi (Schulstube), Heidi Schuster-Burda Obfrau Frauenbewegung Höchst, Iris Pfanner (Obfrau EV VS Unterdorf), Andrea Sparr Obfrau Stv. Frauenbewegung Höchst, Angelika Mayr (Obfrau EV Mittelschule Höchst)

"Gemeinsam Gutes tun" - das ist das Motto der Höchster Frauenbewegung, unter dem sie Jahr für Jahr bemerkenswerte Spendensummen sammeln und damit verschiedene Projekte unterstützen.

Ein neues Projekt ist das Projekt "Radeln im Alter" des Sozialsprengel Rheindelta. Mit € 6.000 wird der Kauf einer ersten Rikscha unterstützt. Ziel ist es, Senioren und Personen mit eingeschränkter Mobilität Fahrradausflüge zu ermöglichen, damit diese wieder vermehrt am gemeinschaftlichen Leben teilnehmen können.

Die Spendenchecks wurden bei der von Fisco's Böhmisches stimmungsvoll umrahmten Weihnachtsfeier übergeben, u.a. auch € 3.250 an die Elternvereine der Höchster Volksschulen und Mittelschule.

Weiters wurden heuer die Projekte „ELIJAH“ von Pater Sporschill, das Albanienprojekt von Pfarrer Winsauer, der Sunnahof, der Verein Schmetterlinge, das Rote Kreuz, Geben für Leben sowie die Krisenintervention & Notfallseelsorge (KIT) unterstützt.

Wertvolles Ehrenamt

Ermöglicht wird dies durch fleißige Handarbeiterinnen, den ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen vom Second Hand Shop PLUTO und Unterstützerinnen der Frauenbewegung Höchst. Somit können verschiedene Sozialprojekte im In- und Ausland wirksam unterstützt werden.

Die gesamte Spendensumme im heurigen Jahr belief sich auf rund € 22.000.